



**MUSTER
STRASSE
IST FAHRRAD-
STRASSE!**

MUSTERSTRASSE

Länge X00 m

**Achtung Beispieltext,
bitte individuell
anpassen!**

Anliegerinformation

Sie als Anlieger (Bewohner, Besucherinnen und Besucher sowie Arbeitnehmende) der Muster-, Max- und Moritz-Straße können die Musterstraße wie bisher befahren und dort parken. Die ausgewiesenen Parkflächen auf der Musterstraße bleiben im vollen Umfang erhalten.

Maßnahmen

Streckenweise Erneuerung des Belages, Aufbringen von Bodenmarkierungen und Anbringen von Verkehrszeichen („Fahrradstraße“).

Hintergrundinformation

Die Einrichtung von Fahrradstraßen ist Teil einer Strategie der **Musterkommune**, um die Bedingungen für den Radverkehr zu verbessern, denn Fahrradfahren ist gut für die Luftqualität, das Klima und die eigene Gesundheit. Die **Musterstraße** ist zudem Bestandteil des 200X vom Gemeinderat verabschiedeten Radroutenkonzeptes.

MUSTERKOMMUNE

LOGO MUSTERKOMMUNE



AGFK

Arbeitsgemeinschaft
fahrradfreundliche Kommunen
in Bayern e.V.